



CLUB BULLETIN

R. I. 第 2530 地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 川口登志雄
幹事 鈴木 正人
SAA 赤津 善宣
会報小委員長 嵐 繁雄

○例会日 毎週水曜日(12:30～13:30) ○事務所 いわき市植田町中央一丁目6番地の9
○例会場 ホテルミドリ TEL 974-8261 ホテルミドリ内
TEL0246-62-3737

第 2585 回 例会 平成 27 年 1 月 21 日(水・曇)

2014～2015年国際ロータリーのテーマ

会員卓話

渡邊公平直前ガバナー

◎会長報告 - 川口登志雄会長

皆さん、今日は。暦の上では昨日が大寒でした。今日も冷えこんでおります。風邪やインフルエンザが流行しているようですが会員の皆さんにはご自愛をして戴きたいと思ひます。私実は一昨日に姉妹クラブの東京江戸川ロータリークラブへ表敬訪問メーキャップに行つて参りました。当クラブの財団委員長であります高萩勝利会員と日頃よりご支援を戴いていることに御礼を申し上げて参りました。非常に歓迎されて有意義なメーキャップでした。それから昨年 2014 年度当クラブが米山功労クラブとして公益財団ロータリー米山記念奨学会理事長さんからの感謝状が届いております。前年度米山委員長の押田会員がいろいろご努力をして戴きまして規程を上回る寄付が集つたという感謝状ですので前年度委員長の押田委員長にお渡ししたいと思います。



それとクリスマス家族例会時に山下親睦委員長の

ロータリーソング 我等の生業
- 今月はロータリー理解推進月間 -



4 つのテスト

越田和徹 会員

ご努力によりバザーを行いました。その売上金 33,450 円がまだどうするのか決まっております。本日例会後に理事会を開き贈呈先を決めたいと思ひます。

◎幹事報告 - 鈴木正人幹事

- ・ 2015 - 16 年度の地区委員任命のお知らせが届いております。
- ・ いわき平東ロータリークラブより週報が届いておりますので回覧中です。
- ・ 第 2530 地区奨学生オリエンテーション並びに激励懇親会の案内が届いております。2 月 22 日に福島で開催され会長出席予定です。
- ・ 来週の例会はクラブフォーラム(中間報告)となっておりますので各委員長の皆様宜しくお願い致します。

◎各委員会報告

◇出席委員会 - 富岡小委員長

本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会 - 小熊副委員長

- ・ 大寒になりました。風邪をひかないように。押田、富岡、吉野、岩元、木幡、金成各会員及び川口会長、富澤副会長、鈴木雅之会長エレクト、鈴木幹事
- ・ サッカー勝利、錦織勝利おめでとう。

遠藤、矢代、山下、荒川(清)、赤津(善)各会員及び渡邊公平バスタガバナー
・ 前回休んでごめんなさい。
越田和、富岡、嵐、横山、小熊各会員及び齊藤副幹事

◇親睦活動委員会 - 山下小委員長

昨年 12 月に行われたクリスマス家族例会の決算についてご報告致します。収入は会員 33 名、家族 23 名、中学生 2 名で 236,000 円でした。支出がやまたまやさんへ 443,718 円、景品代 86,000 円、ローストチキン代 49,000 円、花代 52,000 円、写真代 6,880 円で総額 638,616 円です。皆様のご協力ありがとうございました。

◎地区委員委嘱状授与

クラブ奉仕委員会ロータリー情報委員へ委嘱状が地区より届いております。高萩勝利会員前の方へどうぞ。川口会長よりお渡し致します。



◎会員卓話 - 渡邊公平直前ガバナー

「ロータリー理解推進月間・追悼記念週間」よせて

あけましておめでとうございます。会員・皆様の善意のお力で、新しい仲間が加わりクラブが元気になりました。今年もよろしく御祈り申し上げます。

ロータリーでは 1 月は下半期の始まりの月です。後半に向けてロータリー活動を充実したものにするために、川口会長のワクワクとした頼もしいメッセージが共有されました。前期同様のリーダーシップをいかに発揮され、効果的なクラブを目指されるようご期待致します。並行して次年度へ向け、地区チーム研修セミナー、クラブ会長研修セミナー、地区研修協議会、さらに 4 月 26 日地区大会など大きな行事が目白押し。ロータリーを理解し、当クラブカラーを推進させるため、この機会に「手続要覧」「友」ロータリー文庫等

のご活用をお願いします。地球社会が直面する開発や環境、人権や平和、文化や福祉、そしてエネルギーやテクノロジーなどに関する諸問題の解決を地球的課題として捉え、こうした問題を「知り」その原因や解決策を「考え」そして、地域や日常の中で個々の力を結集し、実践されますようお願いいたします。(宇都宮大学留学生・国際交流センター準教授 湯本浩之氏)

昨年度、ロンD・パートンRI会長方針に則り、会員が個別にどれだけ達成するのではなく、会員が一緒にどれだけ成し遂げるかを重視し「未来の子どもたちの輝く笑顔のために」クラブ間の奉仕意欲を掻き立て、災害復興支援金をフル活用させていただきました。公共イメージ認知度が高まり、2クラブ解散・消滅と相成りましたが期末、27名純増は13年ぶり。解散クラブに対するRI会長メッセージは、「ポール・ハリスが109年前にロータリーを創設以来、会員同士のつながりによって成り立っていることに変わりなく、友情、新たな経験、奉仕する喜びを、これからも持ち続けて下さい」と感動的解散となりました。詳細は地区要覧・ガバナー月信合本等に記録され、その労力に謝意を申し上げます。RIレベル2014年10月1日現会員数1,207,102人(前年度末比+13,013人)クラブ数34,558(-265)。因みに今日まで国内、解散・消滅クラブ90数クラブが記録されています(クラブ地区支援室)。

野崎ガバナー年度「例会出席率向上」奨励は、会員の知見や経験を交流し、参加型学習の成果を期待する強い願望の表れである。ロータリーの基本「入りて学び 出て奉仕せよ」に集うガバナーエレクト国際協議会が毎年1月開催されます。年度テーマは、普遍的思考を重ね戦略計画に組み込まれた「中核的価値観」が組織の考え方や方向性を定める指針となっています。今年度も、昨年度を上回る会員増を維持され、発展の原動力は、人と人のつながりを広めようとする会員の積極性に他なりません。

「世界で良いことをする」ロータリー活動を取材、各紙掲載の会員記者諸兄のご協力に厚く御礼申し上げます。

ご清聴ありがとうございました。

出席状況	正会員数 本日の出席率	50名 66%	本日出席会員数 修正出席率	33名 82%
------	----------------	------------	------------------	------------